

Ecopetrol firma contrato de producción costa afuera bajo nueva reglamentación

Economía | 04 Mar 2019 - 09:08 Pm

Por: María Fernanda Herrera @MafeHerreraCif

La empresa contemplará la búsqueda de un socio estratégico para compartir riesgos e inversiones en este proyecto.

Compartir f t w in



Ecopetrol Colprensa

Ecopetrol firmó con la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) el primer contrato de exploración y producción costa afuera (Offshore) bajo la nueva minuta para este tipo de contratos.

La nueva reglamentación empezó a regir a partir del 1 de marzo y con la misma la agencia se busca reactivar la actividad petrolera en los mares colombianos.

Lea puede interesar: [Más de un billón de pesos recibirían accionistas minoritarios de Ecopetrol](#)

El contrato, que es 100% de la petrolera, corresponde al bloque COL 5, ubicado Costa Afuera del Sinú, en el Caribe colombiano, con una extensión de 400.000 hectáreas. El bloque está contiguo a los contratos Purple Angel y Fuerte Sur, donde la empresa realizó los más recientes hallazgos Offshore de gas: Kronos, Purple Angel y Gorgon.

La compañía explicó que antes de convertirse en contrato de exploración y producción, este bloque era un Área de Evaluación Técnica (TEA), donde se llevaron a cabo estudios geológicos y geofísicos y adquisición de información sísmica, con el objeto de determinar la prospectividad del área.

“En esta primera fase se prevé realizar un nuevo proceso de adquisición sísmica y estudios especializados en geofísica. En fases posteriores se llevaría a cabo la perforación de pozos exploratorios”, indicó la empresa.

Además lea: [Ecopetrol destinará US\\$500 millones para exploración de fracking en Colombia](#)

Con la firma de este contrato, Ecopetrol suma participación en cinco bloques de exploración y producción en el Caribe Colombiano: Fuerte Sur, Purple Angel, Tayrona, RC12 y COL 5.

Para este último bloque la empresa contemplará la búsqueda de un socio estratégico para compartir riesgos e inversiones.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Tags

Ecopetrol

También le puede interesar



Confirman nuevo atentado contra el oleoducto Caño Limón Coveñas en Arauca

Llanos | Hace 18 horas



Ecopetrol negó que haya trazas de crudo en Barrancabermeja, tras emergencia ambiental

Caribe | 2 días atrás



Más de \$1 billón recibirían accionistas minoritarios de Ecopetrol

Economía | 2 días atrás



Ecopetrol destinará US\$500 millones para exploración de fracking en Colombia

Economía | 2 días atrás



Ecopetrol reportó en 2018 la utilidad más alta en cinco años

Economía | 2 días atrás

Cobro de declaración del impuesto de renta llegaría a las casas

Economía | 04 Mar 2019 - 08:46 Pm

Por: María Fernanda Herrera @MafeHerreraCif

La iniciativa está siendo adelantada por el gobierno y podría iniciar en el 2020.

Compartir f t w in

